

Assemblée générale et party de fin de saison de l'AMO

La soirée du samedi 26 octobre aux Brasseurs du Temps (BDT) a connu un succès fou! Une salle intime, avec scène et terrasse surplombant le ruisseau, avait été réservée pour notre groupe d'environ 56 personnes. Un nouveau concept dynamique a été établi pour l'occasion; combinaison de l'assemblée générale, d'un souper et d'un spectacle d'amateurs en prime pour célébrer le 35^e anniversaire de l'AMO.

Vers 16 h 30, les membres se sont réunis à la brasserie pour procéder à l'assemblée générale et ont voté pour de nouveaux mandats pour les postes de vice-président(e), de secrétaire, de responsable de la sécurité et de capitaine de route. Pour la saison de moto 2013, un trophée a été décerné à Jean Crépin pour avoir parcouru le plus grand nombre de kilomètres sur sa monture. Tout s'est déroulé sous le couvert de la bonne humeur et de beaucoup d'humour. L'ambiance était festive, surtout avec le beau choix de bières de cette brasserie artisanale!

Après avoir bien dégusté mets et bières et regardé les photos défiler sur l'écran géant résumant la saison de moto 2013, nos membres se sont laissés porter par la musique vers 20 h 30. Nous avons eu le privilège d'entendre Suzanne Audy et Caroline Carpoff chanter et jouer de la guitare acoustique. En deuxième lieu, Pierre Poirier nous a aussi divertis au son de sa voix et de sa guitare sur un rythme rock'n'roll. Puis, un quatuor composé de Caroline Cook (voix et clavier), Denis Chudyba (voix et guitare), Paul Chevalier (guitare) et Danny Jeannot (guitare basse) nous ont fait vibrer au son du blues. On aurait bien voulu que le spectacle se poursuive jusqu'aux petites heures du matin, mais toute bonne chose a une fin... Vers minuit, la soirée a tiré à sa fin et tout le monde est reparti surpris et émerveillé par le talent caché des motocyclistes de l'AMO. Bravo aux organisateurs de cette belle soirée!

Bonne hibernation, chers motards!

Jinny Jobin

[Quelques photos ici](#)